



こんにちは、

岡田よしひでです

岡田よしひで事務所 864-2426 南国市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20

2022年9月18日発行
県議会活動報告ニュース
NO.137

自宅 南国市浜改田 430-1
TEL/FAX 865-2932
携帯 090-4337-4527

「国葬」反対 知事・教育長要請
日本共産党高知県委員会と同県議団は9日、浜田省司知事に、「安倍元首相の『国葬』及び県民への弔意強制に反対する」要請を行いました。

要請書は安倍晋三元首相の「国葬」について「民主主義及び思想・信条の自由と相いれない」と批判したうえで、①法的根拠のない安倍元首相の「国葬」に対し、国への中止を求めること、また仮に開催された場合も、民主主義と法の下の平等および思想・信条の自由を掲げる現憲法を順守する立場から参加しないこと、②県民への弔意表明への強制を招



長岡教育長に申し入れ 党県委員会・同県議団(9日)

くことがないよう、県庁各部局における弔旗・半旗の掲揚や黙とう等は行わないことーを求めています。

要請で春名直章県委員長は「安倍元首相の『国葬』は憲法違反で法的根拠もない」と指摘し、国への中止を申し入れるなど知事の理性的な判断を求めました。

対応した大原英樹秘書課長は「知事に伝えます」と答えました。

また、長岡幹泰県教育長には同様の要請に加えて、政治的中立性の観点から、教育現場では特段の配慮が求められるとして、具体的には、学校などでの黙とう、弔旗・半旗の掲揚をしないこと、また実施状況の調査・確認はしないことを求めました。

教育長は、現在国からはなにも言つてきていおり、通知等がきた場合は、私ちでよく検討して対応する、と応じました。

「国葬」は安倍氏だけを特別扱いし、

弔意を強制する点で「法の下の平等」「内心の自由」を侵害するものです。各社世論調査でも「国葬反対」は軒並み過半数を超しており、批判が高まっています。

ツヅキ高知工場跡地の油流出
K Bツヅキ株式会社の高知工場跡地（南国市立田）の変圧器から油が漏れ出

し、用水路に流入しました。8月26日に市民から南国市に通報があり、事實を確認。流出した絶縁油には低濃度のPCBが含まれていることも判明しました。

同社は、「事故を重く受け止め、流出した油の処置、並びに場内に残る機器類の点検および保管方法等について、関係機関よりご指導等を賜り再発防止に努めます」近隣住民および下流域の住民の皆さんに対し、説明会を開催し、誠意ある対応をしていく所存です」と表明しています。



私は9日、県環境対策課長から事業所と県の対応など現状を聞くとともに、住民や農家の皆さん、関係者が納得のいく対応を求めました。

私は朝夕はだいぶ涼しくなりましたが、日中はまだ暑い日が続いています。13日に地元八松の地積調査に立ち合いました。私はこの日は半日でした。私はこの日は半日でした。が、一日中歩く市職員、事業者の皆さんご苦労様でした。

おむすび通信 (137)

朝夕はだいぶ涼しくなりましたが、日中はまだ暑い日が続いています。13日に地元八松の地積調査に立ち合いました。私はこの日は半日でした。が、一日中歩く市職員、事業者の皆さんご苦労様でした。